

**Esto tiene que ver con la estrategia que ha seguido la Secretaría de Hacienda**

**Extracto del comentario de Aníbal Gutiérrez, analista económico, en el noticiero “Enfoque Primera Emisión”, conducido por Martín Carmona en Núcleo Radio Mil.**

MARTIN CARMONA: Oye Aníbal, ¿de qué comentamos esta mañana?

ANIBAL GUTIERREZ: Mira Martín, es sobre la muy buena entrevista con Fitch en donde da las razones en términos de perspectivas y Standard and Poor's había hecho lo propio. ¿Esto qué quiere decir? Quiere decir que México tenía una calificación de riesgo de no pago de su deuda que se veía con una perspectiva negativa. Hoy la cambian a estable, quiere decir que por el momento las percepciones de riesgo que había se han aminorado.

Esto tiene que ver precisamente con la estrategia que ha seguido la Secretaría de Hacienda en donde reforzaron todos sus instrumentos para poder garantizar que en los próximos años no habrá un exceso de gasto por encima de los ingresos y eso se traduce en reducción de déficit, reducción de deuda y alcanzar este superávit primario que es hoy la bandera que tiene.